

UELZENA GROUP



**SCHOPPE**  
INSTANT BEVERAGES

**Instant Beverages  
for Vending,  
HoReCa,  
Capsules &  
Retail**

[WWW.SCHOPPE-INSTANT-BEVERAGES.DE](http://WWW.SCHOPPE-INSTANT-BEVERAGES.DE)

# Wir sind Ihr Partner für Instantgetränke

Wir sind einer der größten europäischen Instantgetränkereproduzenten und unterstützen unsere Partner mit unserem Expertenwissen in den Bereichen Vending, HoReCa, LEH und Industrie bei der Ausweitung Ihres Markenportfolios und der Erschließung neuer Märkte. Schoppe Instant Beverages bietet Ihnen maßgeschneiderte Instantgetränke als **Private Label** oder als Markenprodukt von **SCHO**.

Wir begleiten jeden Kunden ganz individuell und bieten jede gewünschte Supply Chain Lösung von der Vorplanung bis hin zur Auslieferung des spezifizierten Wunschproduktes. Unsere Kernkompetenz liegt in der Entwicklung und Produktion von Kakao, Trinkschokolade, Toppings, Kaffeeweißer und jeder Art von Getränkepulver für Anwendungen wie Automaten und Kapseln oder für die Handzubereitung. Dabei arbeiten wir als flexibler Mittelständler umsetzungsstark, zuverlässig und professionell. Selbstverständlich folgen wir allen wichtigen europäischen Standards wie ISO und IFS, meistern erfolgreich anspruchsvolle Kundenaudits und bieten Bio-, Fairtrade- oder Rainforest Alliance-Produkte für den Erfolg unserer Kunden.

Unsere Experten für die Entwicklung von Instantgetränken



# We are your partner for instant beverages

We are one of the largest European producers of instant beverages. We support our partners using our expertise in the fields of vending, HoReCa, food retail and industrial applications so that they can expand their brand portfolio or explore new markets. Schoppe Instant Beverages provides you with customised instant beverages as **private label** or branded products from **SCHO**.

Every customer is treated individually; we offer the required supply chain solutions from the initial planning to the dispatch of the final product according to specifications. Our core competence embraces the development and production of cocoa drinks, drinking chocolate, toppings, coffee creamers and any other type of instant beverage for use in vending machines and capsule systems or for preparation by hand. We are a flexible medium-sized enterprise; we handle implementation tasks, are a reliable partner and work at a highly professional level. It goes without saying that we comply with the most important European standards including ISO and IFS. We successfully complete customer audits and offer organic, Fairtrade and Rainforest Alliance products that support the success of our customers.

Our experts for the development of instant beverages



## SCHO® – Vielfalt in bester Qualität

Unsere Expert Selection von **SCHO®** ist nicht nur geschmacklich sehr vielfältig. Das Sortiment umfasst um die 40 Produkte verschiedener Produktkategorien und Rezepturen. Ob für die klassische Handzubereitung oder die Anwendung im Automaten, bei uns finden Sie immer das passende Produkt.

Sie haben die Auswahl zwischen zahlreichen kakao-haltigen Getränkpulvern mit unterschiedlichen Rohstoffqualitäten, Geschmacksrichtungen und Preisprofilen. Auch bei unseren Toppings und Kaffeeweißern ist für jeden Bedarf und Geschmack das passende Produkt dabei. Die Cappuccino-Auswahl ist vom Klassiker „Vanilla“ bis zum Cappuccino „Irish Coffee“ ebenfalls sehr umfangreich. Für noch mehr Vielfalt in Ihrem Automaten sorgen unsere Instanttees, unsere Vanilmilch und unsere veganen Produkte.

## SCHO® – Top quality and variety

Our **SCHO®** expert selection is diverse in both flavour and in its range of products – there are 40 different product categories and recipes. You're certain to find the right product, whether you're looking for manual preparation or instant beverages for vending machines.

Choose between a wide range of cocoa-based instant beverages with different raw material grades, flavours and price points. Our range of toppings and coffee creamers holds the perfect product for every taste and requirement. And our extensive selection of cappuccinos offers flavours from traditional vanilla to Irish coffee. Our instant teas, vanilla milk and vegan products provide even more variety in your vending machine.



Find out more 



**Individual  
care –  
perfect fit  
for your  
business**

# Produktvielfalt an Instantgetränken

# Product variety of instant beverages

## Kakaogetränke

Automatenkakao  
Kapselkakao  
Trinkschokolade  
Weiße Schokolade



## Cocoa beverages

Cocoas for vending  
Cocoas for capsules  
Drinking chocolate  
White chocolate

## Toppings & Kaffeeweißer

Toppings  
Kaffeeweißer  
100% Pure Milch  
Granuliertes Magermilchpulver



## Toppings & coffee creamer

Topping powders  
Coffee creamers  
100% Pure milk  
Granulated skimmed milk powder

## Kaffeegetränke

Latte Macchiato  
Cappuccino  
Milchkaffee  
3 in 1



## Coffee beverages

Latte macchiato  
Cappuccino  
Café au lait  
3-in-1 coffee

## Teegetränke

Zitronentee  
Minz- & Wildfruchttee  
Chai- & Matchatee  
Türkischer Apfeltee



## Tea beverages

Lemon tea  
Mint & Wildberry tea  
Chai & Matcha tea  
Turkish apple tea

## H. Schoppe & Schultz GmbH & Co. KG

Heinrich-Hertz-Straße 28 – 30  
23909 Ratzeburg  
Germany

Phone +49 (0) 4541 86 32-0  
info@schoppe-instant-beverages.de

## Uelzena eG

Im Neuen Felde 87  
29525 Uelzen  
Germany

Phone +49 (0) 581 806-0



## Unsere Zertifizierungen / Our certifications



Ratzeburg  
DE-ÖKO-009